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 Mainz, 24.01.2025 
 
 
Anfrage 0147/2025 zur Sitzung  am 05.02.2025 

 
Anfrage zur Einführung der Kita-Planer-Anwendung und Datenschutzaspekte 
 
 Die Einführung einer digitalen Anwendung zur Verwaltung von Kindertagesstätten 
bietet großes Potenzial zur Optimierung administrativer Abläufe und zur Verbes-

serung der Kommunikation zwischen Verwaltung, Einrichtungen und Eltern. Gleich-

zeitig ist es von besonderer Bedeutung, dass die sensiblen Daten der Kinder mit 

höchster Sorgfalt behandelt werden, da diese selbst nicht über deren Verarbei-

tung entscheiden können. 

 

Mit der Einführung einer solchen Anwendung gehen wichtige Fragen zur Datenspei-

cherung, zum Datenschutz und zur Einbindung relevanter Interessengruppen einher.  

 

 
Wir fragen an: 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Einführung der Kita-Planer-Anwendung, und 
welche weiteren Schritte sind geplant? 

 

 

2. Welche Vorkehrungen werden getroffen, um die Einhaltung der datenschutz-
rechtlichen Anforderungen sicherzustellen, insbesondere im Hinblick auf die sen-

siblen Daten von Kindern? 

 

 

3. Inwiefern wurden die Elternvertretungen der Kitas in die Planungen zur Ein-
führung der Anwendung einbezogen, insbesondere in Bezug auf die Speicherung und 

den Schutz der Daten ihrer Kinder? 
 

 
 
Kolhey, Sascha 
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